



Plenario Federal 04/08/10

Centros: *Arquitectura (Federico Barrera) Agronomía (Roberto Mariño), Bibliotecología, (Elizabeth Silva), Ciencias Sociales (Jorge Oliva), Odontología (Juan Carlos Laborde) ,Derecho (Rodolfo Ayala) CCEE (Francisco Cortiñas), Ingeniería (Marta Palermo), Higiene,(María del Carmen Martínez) Psicología (Barny Perichón, Ernesto Ojeda), Oficinas (Rubén Núñez), Enfermería, (María Laura Goday, Alejandra Froste, Diego Calascione) Regional Norte (Pía Lombardo) DUS (Marcelo Bustamante) Comedores (Emilia Godoy) Ciencias (Indra Miguez), Ciencias de la Comunicación (Mirta Fernández), Química (Juan Rodríguez) Medicina (Eva Suárez, Rogelio Waiss)*

Secretariado Ejecutivo: *Alfredo Peña (GAS,CCI), Cristina Álvarez, Nancy Kolln, Waldemar Perichón, Manuel Menéndez, Luis Diosy, Anahir Viera, Fernando Ávila, Jorge Taborda.*

Comisiones: *Damian Rojas*

Previos:

Oficinas Centrales: Se destaca actuación de la delegada de AFFUR a la CSGA.

Secretaría de Finanzas: se solicita al Plenario Federal la designación del tercer integrante de la Comisión Fiscal a la brevedad.

Psicología: Se realizarán elecciones en el centro con representantes de todas las secciones.

Luis Diosy: En el día de ayer se resolvieron los representantes para la mesa de negociación colectiva que son Alfredo Peña, Cristina, Díaz, Jorge Taborda, Manuel Menéndez, Fernando Ávila.

MOVILIZACIONES:

Se informa que el 19 de agosto se realizará un Paro General parcial del Pit-Cnt, de 9:00 a 13:00 con movilización.

El 3 de setiembre se reúne la mesa representativa del PIT- CNT y es posible que se proponga un paro nacional de 24hs para el mes de setiembre.

Resolución: Bajar a las bases y traer posición de si se acompaña el paro de 24 hs y en que condiciones.

CED - GESTION

Se plantea como previo el tema la resolución del Plenario Federal de AFFUR de fecha 21 de julio, sobre el tema descuentos por paro. El Rector en ejercicio Dr. Manta entendió que debía pasar al CDC y es lo que se resuelve.

Estuvo en el orden del día el tratamiento de la Reestructura.

Se votó en el CED el convenio de préstamo con el BROU que será de once sueldos y sesenta y tres cuotas (hay que llamar al banco para saber cuando se puede hacer efectivo).

Se envía para su aprobación en el CDC la propuesta de distribuir como salario vacacional los \$36.000.000 disponibles, entre quienes generaron licencia en el 2009.

Debe discutirse la ordenanza de salario vacacional antes de noviembre.

Se enviará a la mesa de negociación colectiva las diferentes propuestas de reestructura como insumo para definir allí.

Se entrega a los delegados del Plenario dos notas presentadas por compañeros de los escalafones C y A al CED.

Se distribuye copia de fundamentación de la propuesta de reestructura presentada por la comisión sectorial de gestión.

Se convoca a los compañeros para un Taller de Reestructura el jueves 12 de 9:00 a 15:00 hs, se integrará la mesa de discusión de reestructura.

Con respecto al concurso de ingreso de vigilantes AFFUR pidió postergación para entregar la documentación. Se aprobó prórroga de una semana.

Aun no se prorrogó la lista de F3 calificado. Se discutirá próximamente en gestión.

CDC

El Pro-Rector de Gestión presenta Resolución de AFFUR por el tema descuentos por paros, solicita la evaluación por parte del consejo, éste determinó que la resolución del CDC en cuanto a los descuentos está vigente.

Se resuelve descontar la jornada del 14 de julio. Ante dicha resolución el Plenario Federal de AFFUR propone una delegación para negociar como se hará efectivo dicho descuento. Los compañeros designados son: Por el Plenario Federal: Federico Barrera y Rubén Núñez. Por el Secretariado Ejecutivo: Luis Diosy, Cristina Díaz y Waldemar Perichón.

Se Vota por Mayoría Afirmativo



A solicitud del compañero delegado Alfredo Peña ante el CDC se logra iniciar un ámbito de negociación colectiva (Ley Nacional), encomendando a la Comisión de Gestión que proponga los delegados de la Universidad.

INTERIOR - Viaje a Salto

Regional Norte: Una delegación de AFFUR central concurre al Consejo Directivo Extraordinario sobre RRHH, donde estaba en discusión organigrama presentado en el Consejo, se propone comisión para trabajar en el mismo y adecuarlo a las necesidades del Centro.

Agronomía, (San Antonio) CODISU: compañeros presentan dificultades de comunicación, solicitan más información, y la presencia de los compañeros del ejecutivo en las asambleas para explicitar la información. Solicitan que actas y resoluciones del plenario estén en las reuniones para poder contar con toda la información.

La compañera Tamara Balbi presentó su renuncia como Secretaria General de AFFAYD Montevideo.

Deciden que un compañero de cada estación participe del Plenario Federal, para que de esta manera la información llegue en forma directa.

Cuota mutual, se consulta a partir de cuando se paga el retroactivo, pues los descuentos se siguen haciendo.

En Bañados de Medina, presentan problemática de Convenios con Mutualista, se sugiere se consulte con las autoridades al respecto.

CAPACITACIÓN

Comisión de Capacitación convoca a todos los compañeros para el lunes 9 a las 13:00 hs, a participar en el local de AFFUR.

Se aprobaron las bases para facilitadores en conjunto con la PCET-MALUR, programa de cesación de tabaquismo.

Se convoca a trabajar en conjunto para elaborar propuestas para el año próximo, en el programa de calidad de vida.

La secretaria tiene agendado seguir recorriendo los Centros y las Estaciones del interior.

Se están trabajando en, Cursos obligatorios para todos los funcionarios, también al ingreso, como condición para poder concursar. Módulos de salud laboral, normativas, etc.

Lo más importante es promover el rol activo del funcionario, proponer la participación en las distintas comisiones.

Se está planteando que el funcionario destine parte de su jornada laboral para la capacitación.

Se plantea a los estudiantes de la TGU que nombren un representante para integrar la comisión de coordinación de la tecnicatura.

VARIOS

Tecnoluce, se llevó lo recolectado en la campaña del kilo y el monto votado de \$ 5.000 de los Centros de Base. El Sábado 7 festival a beneficio desde las 16:00 hs gimnasio del complejo cooperativo "José Pedro Varela" Av. Bolivia y Cno. Carrasco. Se reparten afiches para los distintos centros.

Alfredo Peña
Secretariado Ejecutivo

Nancy Kölln
Secretariado Ejecutivo